

SUNCHALES, 26 de junio de 2017

ENTRADA	
EXPEDIENTE	
FECHA	
22 JUN 2017	10:20
HORA:	
CONCEJO MUNICIPAL DE SUNCHALES	

CONSEJO DE LA CIUDAD DE SUNCHALES

DE MI MAYOR CONSIDERACIÓN

PRESENTE

Sres. concejales, en primer lugar me presento. Mi nombre es Alejandra Mesías, soy estudiante del Profesorado de Educación Inicial, y también junto con mi esposo tenemos un comercio en esta ciudad, sito en Av. Irigoyen 731- local 3. En ese lugar tenemos un maxi-kiosco, cobramos impuestos y también realizamos panchuques. Para quienes no lo conocen, el panchuque es una comida típica del norte argentino y consta de una salchicha envuelta en una masa realizada con harina, sal, agua y mostaza. Aquí es donde está el motivo de esta nota.

Cuando trajimos esta novedad a la ciudad solicitamos autorización a la ASSAL para que nos permitiera realizar los panchuques cuando esta la feria de artesanos. La respuesta que obtuvimos fue un rotundo NO, y lamentablemente o afortunadamente según ojos de quién, no nos quedamos con esta respuesta como final. El motivo es, porque sabemos que una persona de la ciudad tiene una habilitación "especial" para la venta ambulante de pochoclos y algodón de azúcar.

Creo que todos, como ciudadanos, tenemos el mismo derecho de promocionar y de solicitar el mismo permiso que esta persona. Más aún, cuando el permiso que nosotros estamos pidiendo es pura y exclusivamente para cuando se realizan las ferias artesanales en nuestra localidad.

Hoy, todos, incluso hasta los mejores posicionados en la escala socio-económica, están y estamos sufriendo las consecuencias de una economía en crisis, y privarnos el derecho de trabajar, no creo que sea la forma más correcta de que un pueblo salga adelante. Y si bien esta petición es para mi actividad

comercial, hablo también por todos aquellos que de una u otra manera se ganan el pan de cada día, vendiendo en las redes sociales o pasando casa por casa. Y sí, sé que quizás no están legalmente en regla. Pero para poder sostener un comercio con todos sus impuestos y tasas, hay que poder trabajar. En nuestro caso, que hace seis meses apenas que comenzamos, nos cuesta muchísimo llegar a pagar todos los impuestos. Con mucho esfuerzo lo hacemos, pero también tenemos que tener para vivir, para darle de comer a nuestro bebé, y suplir sus necesidades.

No queremos un subsidio, no queremos un plan de ayuda, no queremos que nadie nos de dinero. Lo que queremos es que nos permitan trabajar, igual como lo hace el pochoclero. ¿O es que acaso él es considerado más persona y más humano que nosotros que como ciudadano tiene privilegios apartes?

Como políticos creo que deberían centrar su mirada un poco más en la situación que está viviendo hoy la ciudad y no en cosas tan banales y superfluas como colgar macetitas con flores en los postes de luz. Y disculpen mi crítica, pero eso no le da alimento a la ciudad. Si, puede ser que quede muy bonito. Pero hay, lamentablemente, cosas que hoy urgen mucho más. Ya habrá tiempos mejores donde se pueda poner bonita la ciudad.

Hoy muchas personas están desempleadas. Es más, mi esposo es uno de los que se quedó sin trabajo. Pero si no le permitimos a la gente subsistir a partir de las habilidades que tienen, ¿Cuál es la solución? ¿Salir a robar?. Francamente no quiero eso, ni para mi, ni para nadie. El trabajo dignifica. Pero si se esmeran por frenar todas aquellas actividades que llevan a un progreso, vamos más camino a decaer que a crecer.

En la feria de artesanos del pasado 20 de junio nos encontramos con personas que vendían comida, no solo el pochoclero, sino también gente que hacía jugos y licuados. Así como a nosotros nos plantean el tema de si es seguro o no, estamos avalados por una marca y como tal todos nuestros productos

cuentan con sus respectivas fechas de vencimiento, y se encuentran debidamente refrigerados. Pero, quien nos asegura que esas frutas y leche que utilizaban estaban en buen estado de conservación y no estaban podridas por ejemplo, o que la leche no estuviera vencida, o que el maíz que utiliza el pochoclero no sea viejo, o los que vendían chocolates, que ni siquiera estaban envueltos. La pregunta es, por qué ellos si y nosotros no.

Para concluir con esta petición, que no sólo nos beneficia a nosotros, sino que a cientos de sunchalenses, vuelvo a repetir, que la autorización que solicitamos es para los días que hay feria en la ciudad. NO queremos instalarnos en la puerta de la municipalidad, ni en el frente de la casa de algún vecino. Pedimos el espacio de la plaza, donde no se molesta a nadie, ya que TODO EL MUNDO va a ver a los artesanos, incluso estoy segura que más de uno de ustedes también lo hace. Sería un medio de mucha ayuda para los que queremos mostrar lo que hacemos. Recuerdo que las fiestas populares, donde hay ferias, es para mostrar todo lo lindo que hay en la ciudad. Habla de cultura, de costumbres, de familiaridad, de compartir, de socializar.

Como acotación al margen, queremos contarles que en otras localidades vecinas y provincias limítrofes, nos cedieron un lugar en sus fiestas populares, para mostrar lo que hacemos, para comercializar nuestro producto. Es increíble que otros nos apoyen, menos los funcionarios de nuestra propia ciudad, a quienes realmente y en definitiva deberíamos importarles.

Sin más motivos, y esperando ansiosamente una respuesta positiva para todos en la comunidad, confiando que será un tema a analizar, y asumiendo la crisis que hoy nos golpea duramente a todos, saludo cordialmente, estando a entera disposición por cualquier consulta o duda que pueda llegar a generar esta petición.

Mesías Alejandra Nadia
36.867.993
Tel: 03493-15461948